



5 Pièces

127 m<sup>2</sup>

Réf. 5927

2 350 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

W a r e n n e

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche de l'Avenue Matignon, au cinquième étage par ascenseur d'un immeuble ancien en pierre de taille, un appartement de 127.11 m<sup>2</sup> loi carrez (144,20 m<sup>2</sup> au sol) ouvrant sur un balcon filant. Il comprend une entrée, un salon, une cuisine familiale, une chambre, une salle de bains et un bureau. En duplex et au dernier étage, deux/trois chambres, une salle de bains, une salle de douche. Une chambre de service est comprise dans le prix. En option, un deux-pièces de 26,66 m<sup>2</sup> loi Carrez (34,45 m<sup>2</sup> au sol) au sixième étage pouvant être relié directement à l'appartement principal. Un esprit familial ...

On the 5th floor (lift access) of an old-build stone building, this 127.11 sq.m (1,368 sq ft) Carrez Law apartment (144.20 sq.m - 1,552 sq ft floor surface) opens onto a full-length balcony. Featuring a hall, a lounge, a family sized kitchen, one bedroom, one bathroom and an office. On the upper level are two bedrooms, a recreational room, a bathroom and a shower room. 8.05 sq.m (86 sq ft) maid's room included in the price. Also available: 26.66 sq.m (287 sq ft) two-room apartment (34.45 sq.m or 370 sq ft floor surface) on the 6th floor that can be directly connected to the main ...

## VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

